
 

STADT GEISINGEN Gemeinderat 
Ze 28. Juli 2020 
 Vorlage Nr. 55 
 
 
TOP 5  -  öffentlich 
 
Ratsinformationssystem 
- Einführung eines Ratsinformationssystems bei der Stadt Geisingen 
___________________________________________________________________________ 
 
 
In der Gemeinderatssitzung am 16. Juni 2020 wurden dem Gemeinderat die Software und 
die dazugehörige App der beiden Ratsinformationssysteme der Firmen Sternberg und So-
macos/ Komm.One (ehemals ITEOS) vorgestellt.  
 
Beide Systeme erfüllen die Anforderungen der Stadt Geisingen. Nach der verwaltungsin-
ternen Präsentation befürwortet die Verwaltung die Einführung des Ratsinformationssys-
tems der Firma Somacos über Komm.One. Vor allem die einfache, intuitive Bedienung, die 
übersichtliche Darstellung und die vielfältigen optionalen Funktionen haben beim Ratsin-
formationssystem der Firma Somacos mehr überzeugt.  
 
Die Anschaffungskosten sowie die laufenden Kosten sind bei beiden Systemen ungefähr 
gleich. Die notwendigen Mittel sind im Haushalt 2020 eingeplant. Die genauen Kosten 
variieren je nachdem, welche Module die Stadt Geisingen mitbestellen möchte. 
 
In der Sitzung wird darüber hinaus beraten, ob der Gemeinderat eigene Tablets gegen 
Entschädigung nutzen möchte oder ob gekaufte oder geleaste Geräte beschafft werden 
sollen. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Gemeinderat beschließt, das Ratsinformationssystem „Session“ der Firma Somacos 
über das Rechenzentrum Komm.One zu beschaffen. 
 
 
Geisingen, 16. Juli 2020  
 
 
Martin Numberger Nina Zeller 
Bürgermeister  stellv. Hauptamtsleiterin 
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In der Gemeinderatssitzung am 16. Juni 2020 wurden dem Gemeinderat die Software und die dazugehörige App der beiden Ratsinformationssysteme der Firmen Sternberg und Somacos/ Komm.One (ehemals ITEOS) vorgestellt. 



Beide Systeme erfüllen die Anforderungen der Stadt Geisingen. Nach der verwaltungsinternen Präsentation befürwortet die Verwaltung die Einführung des Ratsinformationssystems der Firma Somacos über Komm.One. Vor allem die einfache, intuitive Bedienung, die übersichtliche Darstellung und die vielfältigen optionalen Funktionen haben beim Ratsinformationssystem der Firma Somacos mehr überzeugt. 



Die Anschaffungskosten sowie die laufenden Kosten sind bei beiden Systemen ungefähr gleich. Die notwendigen Mittel sind im Haushalt 2020 eingeplant. Die genauen Kosten variieren je nachdem, welche Module die Stadt Geisingen mitbestellen möchte.



In der Sitzung wird darüber hinaus beraten, ob der Gemeinderat eigene Tablets gegen Entschädigung nutzen möchte oder ob gekaufte oder geleaste Geräte beschafft werden sollen.





Beschlussvorschlag:



Der Gemeinderat beschließt, das Ratsinformationssystem „Session“ der Firma Somacos über das Rechenzentrum Komm.One zu beschaffen.





Geisingen, 16. Juli 2020 
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